

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Marcano secunda la denuncia de CCOO sobre nuevas contrataciones y exige a CANTUR que explique “por qué despide a unos para incorporar a otros”

El ex consejero acusa al Gobierno del PP de mantener inversiones “superfluas” mientras “acaba con el medio de vida de muchas familias”

Santander, 23 de mayo de 2012

El diputado del PRC y ex consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Javier López Marcano, ha secundado las acusaciones realizadas por Comisiones Obreras contra CANTUR por realizar nuevas contrataciones al mismo tiempo que despide a trabajadores en aplicación del Expediente de Regulación de Empleo aprobado en esa sociedad pública.

López Marcano ha cuestionado que la empresa niegue al sindicato información sobre esos nuevos contratos y ha exigido una explicación pública para aclarar “por qué están despidiendo a unos trabajadores para incorporar a otros”.

“Desde el PRC hemos denunciado reiteradamente que este Gobierno tiene una puerta para despedir y otra para contratar y cada vez son más los hechos que nos dan la razón”, ha agregado.

El diputado regionalista ha señalado que algunos de los nuevos contratados lo son con carácter fijo y para realizar trabajos especializados “de los que se ha echado a especialistas con una larga experiencia”.

Asimismo, ha rechazado que el Gobierno se escude en la crisis económica para justificar su estrategia de “despedir a todo aquel que no considera afín política e ideológicamente” y “acabar con el medio de vida de muchas familias”, mientras las dificultades económicas no le impiden realizar “inversiones superfluas e injustificadas, valoradas en varios cientos de miles de euros”, como la ampliación de las instalaciones del Abra del Pas, remodeladas hace apenas 5 años, o la contratación de varias páginas web para sociedades dependientes de la Consejería de Turismo a “una empresa amiga”.

López Marcano ha recordado además el “alto coste económico que está teniendo para los cántabros las fobias laborales del Ejecutivo del PP”, que ya se ha visto obligado a ejecutar dos sentencias judiciales por despido nulo, tras constatar los jueces que las motivaciones fueron políticas, y ha augurado que en las próximas semanas “se producirá alguna más”.

